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Conseil d’Administration 
du 21/02/2025 

à 13h30 en visioconférence 

 

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent 

Didier BOUET X   Patrick JOUVE X   

Léo BOUET X   Benoît CHAMIOT-CLERC X   

Julien CARRÉ X   Bérangère RONZON X   

Didier CHAPTAL  X  Maud DAMIRON X   

Alexane DORLEAC X   Maxime SALVA X   

Yves FRECENON  X  

 

 

Ordre du Jour 
 

 Point sur la pépinière de boucs: premiers retours 

 Point sur les contrôles laitiers: nombre d'éleveurs et de chèvres 

 Point pesée de cabris: idem 

 Discussion autour des documents transmis par DB sur l'adhésion à la FOL  

 Bulletin d'adhésion/Petites annonces ?  

 Orientation de l'ARCM-C (liens Cap'Gene, IDELE, locaux...) suite à des échanges avec Léo de la 
chèvre Poitevine 

 Questions diverses 
 

Avant de démarrer la réunion, on repasse quelques éléments du CR précédent à reprendre: 
paragraphe 1 : "APACAP = saisies des inventaires en ligne" 
paragraphe 3: pépinière de boucs  
para 5: revoir la formulation pour la subvention CL  
 

1) Pépinière de boucs 
Une vingtaine de cabris ont été sélectionnés selon plusieurs critères: pesée de cabris, CL, note d'originalité etc.  
Puis Julien a resserrer la sélection pour ne garder que 1 à 3 animaux par élevage intéressant, pour espérer obtenir 
au moins 1 mâle dans chacun de ces élevages selon les naissances et les répartitions mâles/femelles. Pour le mo-
ment il y a donc:  
- Julien Carré: 1 mâle 
- Léo Bouet: 1 mâle mais il n'est pas satisfait du phénotype donc à voir sur les naissances à venir dans sa sélection 
- Frédéric L: a utilisé des lots de boucs cette année pour sa reproduction donc il est hors protocole pour 2025 
- Véronique Doué: 4 animaux sélectionnés chez elle mais elle n a pas de naissances cette année. Dans son élevage 
ZOOM sur le bouc AUBAN qui est très intéressant et qui sera à vendre, donc il faut bien suivre où il va et faire en 
sorte qu'il reproduise cet été pour pouvoir garder des descendants mâles intéressants en 2026. 
 
Au total pour l'instant, 6 personnes intéressées pour acheter des boucs. 
 
Un mail de relance a été envoyé la semaine dernière, donnant quelques nouveaux retours. A voir. 
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2) Point CL 2025 (nombre d'éleveurs et de chèvres engagés présumés) 
3 participants sûrs pour le moment: 
- Julien C 
- Léo B 
- Gwendoline Rocher 
 
Sylvia R. serait intéressée mais à confirmer et idem pour Alexane. Elles doivent contacter le CL pour étudier les 
offres et voir si elles donnent suite ou pas pour 2025. 

3) Point pesées des cabris 2025 

Pour le moment 8 participants. Pas mal d'éleveurs de l'année dernière et/ou du CA.  

Voir pour relancer Léa P. qui a participé en 2024 mais pas de nouvelles cette année, et Frédéric Langue qui avait 
donné des poids suite à l'AG mais sans remplir le tableau. 

Est ce qu'on relance avant que le début d'année soit trop avancée? Léo propose plutôt via fb et Julien est du 
même avis pour éviter d'inonder les boîtes mail. 

4) Adhésion à la FOL pour la comptabilité de l'Association? 

La FOL 43 ne fournit pas le tableur donc Didier B. s'est tourné vers la FOL 07. Mais l'association de la FOL 
demande qu'il y ait à minima 2 adhérents de l'ARCMC qui soient aussi adhérents à titre individuel à la FOL.  

Il propose une aide au démarrage pour la compta, un logiciel officiel donc plus standard et carré, ainsi qu'une aide 
pour les statuts et juridique si besoin. 

Le siège de la FOL07 est à Privas. 

L'idée serait d'inscrire les 2 présidents (ou autres membres intéressés) et que l'ARCMC paye leurs cotisations 
d'adhésion. 

=> Vote à main levée: tout le monde est OK 

 
6) Orientation de l'Association par rapport à CapGène, l'IDELE etc. 
 
Lors des Rencontres Caprines, des interrogations sont remontées à propos de la répartition de l'argent de l'Etat 
redistribué par CapGène aux différentes associations de races caprines petits effectifs.  
Suite aux échanges à ce sujet,  un projet de courrier, à l'initiative de la race Poitevine et soutenu par l'ensemble 
des autres associations présentes, a été évoqué, dans le but de demander plus de transparence à CapGène sur la 
répartition et la redistribution de ces financements 
=> Le CA approuve la signature de ce courrier par l'ARCMC  
 
Léopold, le technicien de l'Association de la Chèvre Poitevine a appelé Léo B. Discussion notamment du problème 
des inventaires avec l'IDELE, et sur le fait que, par exemple, l'IDELE fasse rentrer des mâles dans l'inventaire et 
dans le livre généalogique alors que pas d'origines connues et sans en référer à l'association en amont.  
Cela remet en avant la question de la saisie et la gestion des MAJ des inventaires, qui posent toujours problème 
régulièrement à ce jour et discréditent les membres de l'Asso face aux adhérents mécontents.  
 
La question serait de trouver, à plus ou moins longs termes, des financements: 
- pour un local: qui servirait à stocker le matériel de l'arcmc (barrières, t-shirts, papier etc.) et a accueillir des RU 
ou un futur (hypothétique) salarié 
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- pour un/une salarié(e) afin de gérer les saisies d'inventaire + d'autres tâches de ce type. Nécessite de chiffrer les 
besoins en temps de travail et demande aussi pas mal de temps de suivi et d'encadrement etc. 
 
=>1ère idée de Léo: serait de voir pour trouver une personne, en service civique par exemple, pour saisir les in-
ventaires etc. Mais nécessite de trouver les financements, un contrat avec suffisamment de temps de travail pour 
que ça intéresse quelqu'un et trouver "le bon" profil.  Cela permettrait à l'Asso de gérer la saisie et à l'IDELE de 
s'occuper de la vérification des inventaires (donc moins chronophage) et donc de dégager plus de temps pour du 
travail d'ingénierie.  

 
Pour le lieu, voir avec la Mairie de St Front, dans un premier temps, s'il est possible d'avoir un local (prêt ou bien 
petit loyer) pour stocker les barrières et le matériel de l'ARCMC et accueillir éventuellement ce futur salarié ou 
organiser certaines RU (préparation de la Foire aux Chèvres etc.) ? 
 

Fin de réunion. 

 

Les prochains Conseils d'Administration auront lieu le: 

le 21/03/2025 à 13h30, en visio 

le 18/04/2025 à 13h30, en visio 

le 16/05/2025 à 13h30, en visio 

 

Merci. 


